
Развитие туризма в Ковдоре 
обсудят на высшем уровне
| ГОРИЗОНТЫ |

М а р и я  Р оскош

13 и 14 августа в 
Ковдоре пройдет 
первый туристиче
ский форум «Гипербо
рейский диалог». Мас
штабное мероприя
тие организовано при 
поддержке компании 
Еврохим, которая в 
этом году отпразднует 
свое 20-летие.

Ковдорский район уже 
давно известен за преде
лами области благодаря 
проекту «Ковдор -  столица 
Гипербореи». Находки, 
найденные активистами 
и молодыми специалиста
ми Ковдорского ГОКа, при
влекли внимание истори

ков, ученых, журналистов, 
блогеров и искателей при
ключений со всей России.

В Ассоциации менед
жеров России считают, что 
Ковдорский район стал 
точкой роста в Мурманской 
области. У него есть потен
циал для развития туризма: 
найденные артефакты, 
красивые легенды, север
ная природа, местная куль
тура, возможности для экс
тремальных видов спорта. 
Но необходим новый сце
нарий развития террито
рии, в рамках националь
ного проекта «Туризм и 
индустрия гостеприим
ства» рассматриваются 
возможности для разви
тия туризма в Ковдорском 
районе.

t Федеральное агентство 
по туризму занимается 
развитием туристических 
возможностей моногоро
дов. Ковдор стал одним из 
тридцати восьми городов, 
имеющих хороший потен
циал. За три года проект 
«Ковдор -  столица Гипер
бореи» завоевал восемь 
престижных премий в 
области брендинга и реги
онального развития.

Обсудить туристиче
ский потенциал Ковдор
ского района 13 и 14 августа 
приедут представители Фе
дерального агентства по 
туризму, Ассоциации ме
неджеров России, АНО «На
циональные приоритеты», 
а также губернатор Мур
манской области Андрей 
Чибис, председатель совета

директоров компании 
Еврохим Игорь Нечаев, те
леведущая Виктория Ло- 
пырёва. Участники форума 
увидят таинственные ар
тефакты, обсудят пути соз
дания уникального тури
стического продукта и воз
можности участия Ковдора 
в национальных проектах.

Проект «Ковдор 
столица Гипербореи» раз
вивается при поддерж
ке холдинга Еврохим. В 
августе этого года компа
ния предпринимателя и 
мецената Андрея Мель
ниченко отметит свой 20- 
летний юбилей, за это 
время она зарекомендо
вала себя как компания с 
высокой социальной от
ветственностью в регионах 
присутствия.


